

NOMBRE: Marvin Alejandro Palomeque Cornelio.

TEMA: ECONOMÍA Y SU RELACIÓN CON LA SALUD

PARCIAL: II

MATERIA: Salud publica.

NOMBRE DEL DOCENTE: Victor Manuel Nery Gonzalez.

CARRERA: Enfermeria.

CUATRIMESTRE: 3er.

FECHA:16/06/24



ECONOMÍA Y SU RELACIÓN CON LA SALUD



Principios básicos de economía y

su relación con la salud

La economía de la salud es la ciencia que estudia las consecuencias de la escasez en el sistema de salud.



Grandes áreas de la

economía

La economía en general, y la economía de la salud en particular, se dividen en dos grandes ramas de pensamiento:



Principales recursos

económicos para la salud

La salud es un bien escaso cuya obtención y mantenimiento exigen trabajo y dinero.
Lograrla implica satisfacer necesidades expresadas en forma de demanda, más el costo de oportunidad que encierra renunciar a otros bienes.

ECONOMÍA.

la economía es la ciencia o quizás, el arte que estudia la forma en que los seres humanos resuelven el problema de cómo satisfacer sus necesidades materiales ilimitadas, frente a una

disponibilidad escasa de

recursos.

Se puede definir la escasez como la deficiencia ya sea en cantidad o calidad de bienes y servicios que es posible adquirir con los recursos disponibles, frente a las cantidades que la gente desea.

ESCASEZ:



Estudia el comportamiento económico de grupos de productores y consumidores, los que se denominan "mercados", por ejemplo, el "mercado de servicios de salud".

MACROECONOMÍA DE LA SALUD

Permite sacar conclusiones entre la situación de salud, su financiamiento y el potencial de desarrollo económico de un país. La mala salud y una carga financiera excesiva para la población, constituye un lastre que obstaculiza el desarrollo económico.

La planificación

sanitaria

de salud (CNS)

La planificación sanitaria debe basarse en las necesidades de salud sentidas por la población y en su situación de salud, teniendo en cuenta que la salud obedece a múltiples UNIVERSIDAD DEL. SURESTE 74 causas y se ve influida por factores determinantes de índole socioeconómica y por factores biológicos relacionados con el medio ambiente, el estilo de vida y la organización de los servicios de salud.

Se torna vital para las políticas de salud disponer de información fiable sobre el financiamiento y el gasto destinado a la salud, a fin de analizar la eficiencia y la evolución del sistema sanitario.

Las cuentas nacionales

La economía sólo reflexiona sobre las mejores formas de asignar los recursos materiales. Entonces, el ámbito de la economía de la salud necesita una definición más restringida. La economía de la salud nos ayuda a comprender el sistema de salud y el papel que juegan las instituciones del sector. A través de ella aprendemos a seleccionar las prioridades y asignar mejor los recursos para beneficiar a la población y mejorar su estado de salud y su nivel de vida.

Ningún sistema de salud en el mundo es público o privado en su totalidad, ni en su financiamiento ni en su prestación.



